

Forums pour les consommateurs

Un an de arrêt du cannabis

Par Profil supprimé Posté le 03/08/2020 à 15h58

Bonjour

Je témoigne aujourd'hui pour la première fois.

J'ai commencé à fumer par le intermédiaire d'un ami j'avais 13 ans, au début je me rendais pas compte de la gravité du produit je fumait occasionnellement.

Vers 16 ans j'ai quitté l'école (peut mieux faire) je me suis mis à faire des connerie pour payer ma consommation.

A 20 ans mes connerie sont devenues plus grosse et je suis passé par la case prison et comme ça ne suffisait pas j'ai été interné en psychiatrie durant mon séjour

Il faut dire que avant la prison j'ai airer deux années où cannabis rimait avec paranoïa.

Ensuite s'en est suivie d'une hospitalisation par années en psychiatrie et dès le nez dehors j'en profitai pour me ravitailler il s'est passé dix ans comme ça pas de vie de famille pas de amis véritable car quand tu passes par la case hôpital psy tu es peu soutenu par mon père et une tante il me restait plus personne.

J'ai aujourd'hui 38 ans ça fait une années que j'ai arrêté le 17 juillet 2019 je suis un traitement j'ai pas le choix il faut pas que je replonge question de vie ou de mort

La vie sans cannabis est triste vu que c'était mon fil conducteur mais sur du long termes ça peut être bénéfique. voilà pour vous dire que cette substance est vraiment un poison.